



**URBECONÓMICA**

## **Altos precios del petróleo beneficiarían a Pemex**

30 Marzo 2022

Los altos precios del petróleo que se registran de manera reciente, tendrán un beneficio en la situación de Pemex y reducirán la necesidad de apoyo del gobierno en el 2022, según un análisis de la agencia calificadora Fitch Ratings.

La estimación de Fitch es que, con un escenario de un precio del petróleo de 95 dólares por barril, Pemex tenga un flujo de efectivo positivo de 10 mil millones de dólares.

El análisis refiere que los ajustes a la petrolera, cuya situación financiera ha hecho que el gobierno de México realice aportaciones patrimoniales, entre otras cosas, para apoyarla en los últimos años, benefician a la compañía, aunque Pemex cuenta con un desafío: el de aumentar su producción petrolera, lo cual es desafiante ante las condiciones financieras y las altas necesidades de gasto de capital.

La invasión de Rusia a Ucrania, a finales de febrero pasado, generó un repunte en el precio del petróleo, en conjunto con una mayor demanda ante la aun reactivación económica tras el Covid-19.